

REUNION CONSEIL D'ADMINISTRATION :



Destinataires : Raphael HODOROABA, Philippe LETARTRE, Sandrine TARDIEU, Alexandre CHRETIEN, Romain BURNIER, Isabelle TISSOT, Gérard DELVAL, Guillaume CORRE, Alexis CRIBLEZ, Maamoun BERNICHI

Invité(e)s : Océane MARCHAND, Mathieu ALLIOT, René LEGOFF

ORDRE DU JOUR

Réunion du Mardi 12 décembre 2023

Corbeil Essonnes

20 H 30

- **Point comptable et budgétaire**
- **Point salariés**
- **Point d'avancement sur la passation**
- **Préparation de 2024**
- **Point des Commissions**

COMPTE RENDU

Présents : Sandrine TARDIEU, , Romain BURNIER, Isabelle TISSOT, Gérard DELVAL, Guillaume CORRE, Alexis CRIBLEZ, Raphael HODOROABA, , Philippe LETARTRE, Océane MARCHAND, Mathieu ALLIOT.

Absents excusés:, Maamoun BERNICHI, Alexandre CHRETIEN,

Proposition de la prochaine date de l'ASSEMBLEE GENERALE : Vendredi 9 Février – accueil à 19h00 avec pot d'accueil. Début de la réunion à 20H00



Voir l'organisation avec Laurence

Prévoir d'envoyer par la même occasion : faire l'appel à candidature avec les modalités et définir ce que l'on attend des candidats

Les destinataires : aux archers, aux présidents, et sur le site du comité, courant semaine prochaine.

Indiquer : Penser à stationner avant l'impasse, ...

Prochaine réunion le mardi 9 janvier 2024, pour le mois de janvier.

Réinviter également les personnes qui n'ont pas pu être présents.

○ **Point préalable**

- *Bienvenue à Océane et Mathieu qui ont répondu favorablement à notre invitation*
- *1710 licenciés (-30) alors que le nombre de licenciés au niveau de la région est en hausse.*

Point comptable et budgétaire (suite constat du 20/09 et rendez-vous du 27/09 avec BDO)

Rendez vous avec BDO à venir – mercredi 24 janvier

Point salariés

Réunion salariés qui s'est tenu le vendredi 17/11.

Comme convenu, il a été demandé un point de situation à MO pour son départ afin de nous projeter.

Celle-ci n'est pas fermée à finir l'été avec nous et former la/le futur salarié.

Attention au nombre de jours de congés pour Marie Odile par rapport à son départ à la retraite.

Cependant, elle souhaite prendre sa retraite et revenir éventuellement en autoentrepreneur.

Un délai incompressible est nécessaire pour cette situation.

En parallèle, Emeline a été plusieurs fois sollicité pour la tenir informée.

Elle n'est pas fermée à travailler avec nous mais nous fait également part qu'elle a du travail pour le moment (notamment avec l'ARCHERY + des clubs).

un point de vigilance où elle ne doit pas franchir un certains quotas d'heure à l'année sur cette situation.



Il est proposé de faire mettre à jour la fiche de poste de Marie Odile, de la proposer à Emeline sous une forme à étudier. L'idée est de lui donner un délai et de pouvoir appeler à candidature/

Point d'avancement sur la passation

Les actions et les projets doivent être en lien avec les demandes de subventions : les 4 axes retenus sont le sport scolaire, la féminisation, le para Archery, et le sport bien-être (cours sénior).

Présentation des axes de développement par Romain, des projets, et l'enjeu de l'avenir en fonction des demandes de subventions.

Point des Commissions

- **Les inter clubs** : idée : il faudrait que les clubs puissent avoir accès aux feuilles de marques ainsi que sur le mode d'emploi. Mettre en ligne les résultats et l'avancée du projet pour tous les clubs qui souhaitent participer.
Faire remonter les résultats à Laurence.

- **Débutants (GC,ST,IT)**

-1^{ère} compétition débutante faite à MORANGIS : départ du matin à moitié plein, départ de l'après midi plutôt bien rempli : bonne ambiance, de beaux résultats ; 53 archers inscrits.

-2^{ème} date à MARCOUSSIS : 73 archers inscrits

Possibilité de venir pour les 2^e année. Hors classement.

-autres dates à venir

Dates extérieurs validées

Il manque toujours : jeu du tir à l'arc à valider Marcoussis - Philippe s'en occupe

- **débutant parcours : date à demander à Draveil.**

- **Sportives (GD,ACh,RB)**

- *CD Campagne : ORSAY sera également support du CD 78*



- *Challenge Michel Vicomte fait ce weekend avec une équipe qui s'est constitué : les jeunes sont issus du groupe Essonne sont plutôt contents.
Demander à Laurence de mettre en ligne les résultats.*

- **Formation (RB)**

- *Recyclage du 19 novembre par la ligue ?*
- *Recyclage le 25 novembre par le CDTAE ?*
- *Pas de recyclage pour les assistants entraîneur : faire l'encadrant fédéral*
- *Planning formation des restantes*
- *Rajout formation encadrant fédéral cession 3 : 6 avril, 18 mai, 1^{er} juin validé*
 - *Quid de l'année prochaine et des quotas ? prise de contact avec Elisa ?*

- **Arbitres (MB)**

- **Parcours (ACr,GD)**

Règlement du CR3D a été modifié ce qui a entraîné une lettre de réclamation à la région.

Etampes : a contacté Alexis pour savoir quels seraient les déploiements du parcours dans l'Essonne.

- **Informatique (MB) :**

- **Label (GC) :**

- *Candidature des labels en cours pour les clubs*
- *Réunion avec Elisa TULLI et Yvette DOUSSOT jeudi 16/11.*

- **Run archery (GD) :**

- **Para tir à l'arc :**

- *Quid de l'organisation (voir Philippe ?)*

- **Féminisation :**

- *Concours programmés voir sportive*

Question d'Océane. : *quelle est la fréquence des réunions : 1 x par mois environ*

